



SELUMA

KAMIS, 8 SEPTEMBER 2022

SUMBER BERITA

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Kejati Pertanyakan Berkas Mantan Kadis

BENGKULU - Berkas perkara tersangka, Mantan Kepala Dinas (Kadis) Pekerjaan Umum (PU) Seluma, Herwansyah belum dikembalikan P19 dari penyidik Direktorat Reserse Kriminal Umum (Ditreskrim) Polda Bengkulu.

Kasi Penkum Kejati Bengkulu, Ristianti Andriani, SH. MH mengatakan, usai dikembalikan untuk dilengkapi penyidik, berkas tersebut hingga saat ini belum ada tanda-tanda dikembalikan lagi.

"Ada beberapa poinlah petunjuk yang harus dipenuhi oleh penyidik, akan tetapi hingga saat ini belum kembali lagi kepada tim Jaksa Penuntut Umum Tindak Pidana Umum," kata Ristianti.

Ia menambahkan, berkas ini sudah dua kali P19, dan dalam prosesnya berkas tersebut sudah ada SOP, ada kurun waktu tertentu pada saat berkas tersebut P19, dalam 20 hari harus dikembalikan. Pihaknya akan mempertanyakan kembali perkembangannya

"Ini sudah P19 yang kedua ya, tentu akan kita pertanyakan kembali perkembangannya. Apabila berlarut-larut dan belum dikembalikan,

kita akan mengambil tindakan sesuai prosedur yang ada, kita akan kembali kepada SPDPnya," ungkap Ristianti.

Sementara, Kabid Humas Polda Bengkulu, Kombes Pol Sudarno, S.Sos menerangkan, pihaknya masih mengupayakan pemenuhan petunjuk P19 dalam berkas tersebut. Hingga saat penyidik masih berproses dalam kelengkapan berkas tersebut. "Petunjuknya P19 itu, sementara ini masih dalam upaya untuk dipenuhi," terang Sudarno.

Empat tahun menyandang status sebagai tersangka, Herwansyah yang hingga saat ini masih wajib lapor. "Proses masih tetap berjalan, tersangka masih wajib lapor," demikian Sudarno.

Sebelumnya diketahui, kedua Penasihat Hukum (PH) yakni Ilham Patahillah, SH, MH dari pelapor Ismail Hakim dan Zetriansyah, SH dari tersangka Herwansyah mempertanyakan kepastian hukum dalam kasus ini yang sudah bertahun-tahun tidak naik ke ranag persidangan. **(jam)**